

Ataque a escoltas de Femsa

Escrito por Agustin Rodriguez
Lunes 23 de Agosto de 2010 00:35

Ataque a escoltas de FEMSA

+ Hay 4 muertos

MONTERREY (MURAL SONORENSE).- La embotelladora de cerveza y refresco más grande de Latinoamérica, Grupo FEMSA, aceptó que les han matado a dos de sus guardias, atacados la víspera frente al Colegio Americano en el municipio de Santa Catarina.

También aceptó que otros cuatro estuvieron desaparecidos hasta la madrugada del sábado, pero ya se reportaron y “se encuentran en buen estado de salud”.

El viernes había emitido un comunicado en el que reprobaba la inseguridad en la zona

Ataque a escoltas de Femsa

Escrito por Agustin Rodriguez
Lunes 23 de Agosto de 2010 00:35

metropolitana de Monterrey y decía que durante un patrullaje de rutina, personal de seguridad fue atacado e hirieron a tres, quienes se encontraban “fuera de peligro”.

En un segundo comunicado lamentó “enormemente informar oficialmente” que frente al Colegio Americano murieron dos personas. Se negó que fuera un intento de secuestro contra un hijo de un directivo el ataque ocurrido a las 14:30 horas del viernes cuando guardias de FEMSA iban por la avenida Ignacio Morones y toparon con pistoleros bordo de dos camionetas. En la balacera murieron dos escoltas, tres más quedaron heridos y cuatro fueron “levantados”.

En el cruce de las calles Miguel Barragán y Alfonso Reyes se ubicó un vehículo Ford Fusion en el que estaban dos guardaespaldas heridos y en la cajuela se localizó a las dos víctimas.

Más muertos

En Gómez Palacio, dos personas fueron ejecutados cuando salían libres del Cereso 2, donde cumplieron una pena por robo. Juana María Martínez Gómez, de 35 años, y Raymundo Contreras Pérez, de 36, fueron asesinados al resistirse a ser levantados por dos sujetos a bordo de un eco taxi.

Ataque a escoltas de Femsa

Escrito por Agustin Rodriguez
Lunes 23 de Agosto de 2010 00:35

En Durango capital, se encontró un cadáver dentro de una camioneta en un tiradero de basura de la Comarca Lagunera. Un pepenador lo encontró con impactos de bala.

Otras cuatro víctimas se reportaron en Ecatepec, estado de México, tres más en Tijuana, Baja California, dos en Sinaloa, una en Jalisco y otra en Chihuahua.

Los primeros se encontraron con el tiro de gracia, atados de pies y manos y con un narco mensaje atribuido a "La Resistencia". En Tijuana las tres víctimas presentaban impactos de arma de fuego. En Culiacán dos hombres fueron ejecutados y en Zapopan, Jalisco, Miguel Ángel García Pérez, policía municipal, fue "levantado" y horas después encontrado su cadáver calcinado, mientras que en Ciudad Juárez se encontró un cadáver más con impactos de bala.